

COMANDANTE FRITZ

Weltpremiere auf dem Filmfest München 2025



Deutschland, Griechenland, Spanien | 1:47 h

Regie: Pavel Giroud

Drehbuch: Arturo Infante und Pavel Giroud

Mit: Dennis Mojen, Yany Prado, Christina Große, Alexis Valdes, Vladimir Cruz, Fidel Betancourt, Laura Ramos, Rainer Reiners, Lena Kalisch

Produziert von: FassB Filmproduktion GmbH & Co KG

Produzent: Ernst Fassbender

Co-Produzenten: Dagmar Rosenbauer, Paul Zischler, Argyris Papadimitropoulos

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleg*innen,

wir freuen uns, Ihnen die Weltpremiere von COMANDANTE FRITZ im Wettbewerb CineCoPro auf dem 42. Filmfest München ankündigen zu dürfen!

COMANDANTE FRITZ – Weltpremiere auf dem 42. Filmfest München

am Montag, 30.06.2025 um 20:00 Uhr im Gloria Filmpalast

in Anwesenheit von Produzent Ernst Fassbender, Regisseur Pavel Giroud, sowie der Hauptdarsteller*innen Dennis Mojen, Christina Große, Rainer Reiners, Lena Kalisch und weiteren.

Fotocall ab 19:30 Uhr

mit anschließendem Q&A

Bitte melden Sie sich zeitnah, wenn Sie zur **Berichterstattung** vor Ort kommen möchten und / oder Interesse an einem **Interview** haben!

Weitere Vorführungen:

Dienstag, 01.07.25, 16:00 Uhr, Cinema Filmtheater

Sonntag, 06.07.25, 20:00 Uhr, Amerikahaus Theatersaal

Zum Film:

Der junge Stasi-Offizier Fritz (Dennis Mojen) wird anlässlich der Übergabe der "Isla Ernesto Thälmann" in die kubanische Hauptstadt geschickt. Die vor der kubanischen Küste gelegene Insel ist ein Geschenk Fidel Castros an die DDR, als Zeichen der engen Freundschaft zwischen den sozialistischen Bruderstaaten in Zeiten des Kalten Krieges. Fritz' Auftrag: Er soll einen möglichen Anschlag der CIA im Rahmen der Übergabe auf den Máximo Líder vereiteln. Doch Fritz' Mission verläuft alles andere als nach Plan. Denn unter der Sonne des karibischen Eilands laufen die Dinge nicht nur ganz anders, als er es aus seiner Heimat gewohnt ist. Er lernt auch die geheimnisvolle Kubanerin Lola (Yany Prado) kennen – und mit ihr wird der kalte Krieg für Fritz auf einmal ganz heiß...

Pressenotiz:

COMANDANTE FRITZ ist romantische Komödie und politische Satire zugleich, ein liebevoller Blick auf Menschen, die innerhalb einschränkender Staatssysteme versuchen, ihre Träume zu verfolgen.

In den Hauptrollen sind Dennis Mojen ("Isi und Ossi", "Spieleabend") als Comandante Fritz und die kubanische Schauspielerin Yany Prado, die ihren Durchbruch mit der international erfolgreichen Netflix-Serie "Sky Rojo" feierte, als Lola zu sehen. An der Seite der beiden spielt ein deutsch-kubanisches Ensemble, zu dem u.a. Christina Große, Alexis Valdes, Vladimir Cruz, Fidel Betancourt sowie Rainer Reiners und Lena Kalisch gehören.

Regie führte Pavel Giroud, dessen Filme THE SILLY AGE ("La edad de la peseta") und THE COMPANION ("El Acompañante") jeweils als "Bester internationaler Film" für Kuba ins Oscar®-Rennen gingen und auf zahlreichen internationalen Festivals Auszeichnungen erhielten. Sein jüngster Film THE PADILLA AFFAIR ("El caso padilla") erhielt den Platino Award für den "Besten iberoamerikanischen Dokumentarfilm", feierte seine Weltpremiere in Telluride und wurde später in San Sebastian präsentiert.

Taubert PR

Lisa Taubert | Entenbachstr. 35 | 81541 München | pr@lisataubert.com

Das Drehbuch hat Arturo Infante mit Unterstützung von Pavel Giroud geschrieben, für die Kamera war Felix Novo de Oliveira verantwortlich. Die Filmmusik wurde vom kubanischen Pianisten Ernán López-Nussa komponiert, einem der führenden und einflussreichsten Jazzmusiker seines Heimatlandes.

COMANDANTE FRITZ ist eine Produktion von FassB Filmproduktion, Ernst Fassbender, in Koproduktion mit Dagmar Rosenbauer, Paul Zischler und Argyris Papadimitropoulos. Gedreht wurde COMANDANTE FRITZ auf Gran Canaria.

Der für den internationalen Markt produzierte Kinofilm feiert seine Weltpremiere beim 42. Filmfest München 2025 und soll im Herbst / Winter in Deutschland in die Kinos kommen.

Bitte melden Sie sich auch, wenn Sie den Film sichten möchten oder weitere Informationen / Material benötigen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse!

Herzliche Grüße
Lisa Taubert